

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIO DE SUSCRICION.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ult. y Estran. 72.
Las suscripciones, anuncios y comunicados se admiten en la administracion, calle del Rubio, número 23, principal.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó enviándolo en metálico, libranza ó sellos del correo á la administracion, calle del Rubio, núm. 23.
Edi. de la fabrica de Morata. Despacho, Caballero de Gracia, número 26, 4 escudos resma pequeña.

AÑO XIX. NUM. 3913. DE LA NOCHE MADRID, MIERCOLES 5 DE AGOSTO DE 1868. OFICINAS. CALLE DEL RUBIO. NUM. 23

PRIMERA EDICION.

La Gaceta de hoy no contiene disposicion alguna de interes general.

El periódico oficial publica hoy la distribución de fondos para satisfacer las obligaciones del Estado en julio en la isla de Cuba. Importa 5.690.981 escudos.

En el territorio de la audiencia de Granada se halla vacante la notaría de Baños, perteneciente al distrito de la Carolina, la cual habrá de proveerse con arreglo á los artículos 15, 16, 17, 18 y 19 del real decreto de 23 de diciembre de 1866 y ley de 22 de mayo último.

En el mes de abril último han ocurrido en la isla de Cuba los siguientes casos de enfermedades epidémicas y contagiosas:

En la Habana.—22 casos de fiebre amarilla; 7 muertos; proporcion 31'80.—37 casos de viruela; 3 muertos; proporcion 8'10.—48 casos de cólera morbo; 24 muertos; proporcion 53'33.

En el departamento Occidental.—11 casos de fiebre amarilla; 3 muertos; proporcion 27'27.—39 casos de viruela; 13 muertos; proporcion 22'01.—298 casos de cólera morbo; 122 muertos; proporcion 40'93.

En el departamento Oriental.—3 casos de fiebre amarilla; un muerto; proporcion 20'00.—64 casos de viruela; 12 muertos; proporcion 18'75.

Total.—38 casos de fiebre amarilla; 11 muertos; proporcion 28'94.—160 casos de viruela; 23 muertos; proporcion 17'50.—343 casos de cólera morbo; 146 muertos; proporcion 42'6.

La temperatura máxima de ayer en Madrid fué de 35° y la mínima 17°.

En provincias á las nueve de la mañana señaló el termómetro 30° en Ciudad Real y 19° en Santiago.

Ayer solo llovió en San Sebastian.

SEGUNDA EDICION.

Ya se ha principiado en el barrio de Pozas el rompimiento para prolongar la calle de la Princesa por el jardín del Principe Pío y calle de Osuna á la de Leñanitos, á fin de formar una via recta y vaciosa hasta la plazuela de Santo Do-

mingo que facilite la comunicacion del centro de Madrid con el espesado barrio, cuya importancia es mayor cada dia, por el gran número de familias que allí se establecen, atraídas por las buenas condiciones higiénicas y demas circunstancias favorables que están reconocidas en aquella parte de la poblacion.

La temperatura elevada que sufrimos en Madrid desde el lleno de la luna es todavía mas fuerte en algunos puntos de esta provincia, pues segun nos dicen, hay pueblo donde, por su posicion poco elevada, han disfrutado estos últimos dias los que trabajaban en la era un calor de 40 grados Reaumur. A pesar de estos rigores de la canícula, la salud pública, afortunadamente, no ha sufrido alteracion.

Dice la Esperanza:
«Se nos ruega llamemos la atencion sobre el mal estado en que se encuentra el paseo del Obelisco, pues como le falta el guijo y no tiene solidez, se pone cuando llueve intransitable para los carruajes, y esto, en el invierno sobre todo, causa gran perjuicio á los que desde aquel sitio tienen precisin de venir á Madrid. Tambien nos dicen conveñdria aumentar algun farol en las inmediaciones de la Fuente Castellana para mejorar el alumbrado, y nosotros lo hacemos presente al ayuntamiento, por si quiere dar cidos á tan justa reclamacion.»

Los diarios de Lisboa dan cuenta de las dos solemnidades que el 31 de julio se verificaron en el palacio de las Necesidades: la recepcion del nuevo nuncio de Su Santidad, que se hizo con aparato régio, y el aniversario de la promulgacion de la Constitucion portuguesa por el emperador D. Pedro. A las felicitaciones de la cámara de los Pares, de los diputados y del ayuntamiento de Lisboa, el rey don Luis contestó demostrando su adhesion firmísima á la ley fundamental del Estado, y recordando el juramento que habia prestado de defender siempre la libertad y la independencia de Portugal.

El dia 1.º del corriente tomó posesion del cargo de gobernador civil interino de Barcelona el administrador de Hacienda pública de la provincia D. Ramon Gonzalez y Sanchez.

Nos escriben de Lisboa un rasgo muy

bello de un joven guardia marina, hijo de los condes de Velarde. Habiendose caido al mar un marinero portugués, y no acudiendo nadie á salvarle, el joven Velarde se arrojó al agua, y con peligro de su existencia salvó al marinero. La infanta doña Luisa Fernanda, que presencié el hecho, le felicitó muy conmovida, y el ministro de España habrá dado cuenta al gobierno.

Nos dicen del Cabañal que á pesar de la mucha gente que vive en sus aldeas, no reina la animacion y alegría que era de esperar este año, reduciéndose todas las distracciones á algunas pacíficas reuniones particulares muy intimas y que se disuelven pronto.

La noticia de que iban á tener una entrevista el emperador Napoleon y el rey de los belgas, no resulta cierta.

El viaje del gran duque Alejo de Rusia á los Estados Unidos llama la atencion en los círculos diplomáticos. Conocidas son las simpatías del gobierno ruso por la Union americana, y se cree generalmente que la presencia del príncipe Alejo en Washington debe tener por objeto una alianza íntima entre las dos potencias.

La cámara de Diputados de los Estados Unidos ha aprobado el crédito correspondiente para pagar á Rusia las sesiones americanas que vendió á los Estados Unidos; pero tambien ha manifestado al propio tiempo que en lo sucesivo el ministro de Estado no podrá negociar la adquisicion de nuevos territorios sin consultar ántes con los Cuerpos colegisladores.

Ha sido nombrado teniente alcalde interino del distrito de la Latina D. Ramon Lopez Quiroga, durante la ausencia de D. Manuel de Bárbara.

Ha obtenido real licencia para baños el mariscal de campo señor duque de Gor.

Se ha señalado plus á los jefes, oficiales y soldados que han de componer la guardia de Lequeitio, durante la estancia de SS. MM. en aquel puerto.

Al dragar á mano el fondo del ensafado para la cimentacion del nuevo mue-

lle de la plaza vieja de Bilbao se han estraido muchas monedas de cobre y plata antiguas, de cuño nacional y extranjero; algunas de la época del emperador romano Julio César, y muchas portuguesas del reinado de Juan V y María y Pedro III.

Escriben al Eco de Aragon que en el pueblo de Piedratjada, el dia 20 á eso de las doce, se oyó un gran repique de campanas que puso en movimiento al vecindario, y averiguada la causa resultó ser que el señor cura habia jurado al secretario con quien estaba enemistado, hacer un campaneó general el dia de su salida del pueblo, y lo efectuó cuando efectivamente se ausentaba con su familia para Huesca.

Dicen los periódicos de Valencia que en 13 de diciembre último desapareció de la villa de Alpuente el vecino de la misma Miguel Benedicto Blanquet, que por su estado de viudez vivia con su hija, casada en dicho pueblo con Froilan Adrian. La desaparicion de este sugeto y la carencia de noticias de su paradero, hicieron sospechar á los nuevos guardias rurales, tan luego como fueron destinados á prestar el servicio en sus distritos, que al indicado Benedicto podia haberle acontecido alguna desgracia. Trabajando constantemente, pero fijos en el propósito de averiguar las causas de la indicada desaparicion, consiguieron el 14 del actual los guardias Salvador Montes y Manuel Cunell, destinados á dicho pueblo, descubrir el hecho mas atroz que puede registrar la historia criminal, aun en los países donde impera la barbarie.

El espresado Miguel Benedicto fué asesinado en su propia casa por su yerno Froilan, ayudado por su mujer y á presencia de un hijo que tienen de doce años de edad, y dividiendo despues el cuerpo en ocho trozos, le colocaron en una caballería, que trasportó los restos del infeliz Benedicto á un campo de su propiedad, donde fué enterrado en un hoyo de cerca de dos metros de profundidad, aprovechando la crudeza y oscuridad de aquella noche de invierno. Los indicados guardias, despues de muchas indagaciones, han conseguido sujetar al fallo de la ley á la hija del difunto y su marido, convictos y confesos de su horrendo crimen.

Los telégramos entre los gobiernos de

París y Londres son en la actualidad muy numerosos y casi todos los dias se ven el ministro de Negocios extranjeros francés, marqués de Morny, y el embajador de Inglaterra lord Lyons. No se cree que el viaje de incognito de la reina Victoria pueda ser causa de esta actividad.

Los empleados civiles en activo servicio que cobran del tesoro inglés son 94376, y el importe de los sueldos asciende á 9.278.498 libras esterlinas al año.

En lo que vá de año ha aumentado la esplotacion de hulla de Inglaterra para Suecia, Dinamarca, Prusia, Holanda, el Brasil y la India, y disminuido para Rusia, Francia, Estados Unidos, Italia y España.

El lunes se trasladaron á Lequeitio el diputado general de Vizcaya y el gobernador de la provincia.

Han pasado á Lequeitio el intendente militar de las provincias Vascongadas, un comandante de estado mayor y un comisario de guerra, con objeto de disponer lo necesario para el alojamiento y suministro de las tropas que han de guarnecer aquel punto durante la temporada que en él resida la familia real.

Los gobernadores, sucediendo á los jefes políticos, fueron establecidos en 1832, es decir, que cuentan de existencia 16 años. Pues bien, en este período ha habido en Madrid los gobernadores siguientes:

D. Alejandro de Castro, D. Melchor Ordoñez, D. Ventura Diaz, D. Melchor Ordoñez, D. Francisco Lersundi, D. Antonio Benavides, D. José de Zaragoza, don Javier de Quinto, el marqués de Perales, D. Luis Sagasti, D. Cayetano Cardero, D. Manuel Alonso Martinez, D. José de Zaragoza, D. Carlos Marfori, D. Manuel Bermudez de Castro, el marqués de Corvera, D. Manuel Orovio, el marqués de la Vega de Armijo, el duque de Sesto, el conde de Ezpeleta, D. José Gutierrez de la Vega, D. Martin Belda, duque de Sesto, D. Carlos Marfori, D. Carlos Fonseca, y D. José Ignacio Berriz.

Por término medio, cada gobernador lo ha sido ocho meses.

El dia 15 del corriente se procederá en la alcaidía-corregimiento de esta capi-

de agua; pero no comia y parecia absorto en profundas reflexiones.

El ruido de los pasos del Sr. Villers le sacó de esta meditacion; se levantó y vino á saludar al jóven.

—¿Os vais, señor Andrés?—le preguntó con aquella familiaridad respetuosa que tenia costumbre.

—Sí, mi honrado Pedro... ¿No sabeis la desgracia que le ha sucedido á Thibaut?

—Demasiado que lo sé. He visto á la pobre Margarita hace un instante.

—Pues bien, voy á hacer algunas recaudaciones en lugar de Thibaut.

—¿Es que no podríais enviar alguna persona en lugar de ir vos mismo?

—No, sin duda; pero por qué me hacéis esta pregunta?

—Porque no me gusta veros salir tan temprano...

—¿Qué no os gusta?—repitió el señor de Villers sorprendido.

—¡Ah! ya lo creo. Es menester decir la verdad; esto me contraria en alto grado.

—Pero, ¿por qué?

—Porque, meto á mi mano en el fuego, á que diez minutos despues que hayais salido, veremos llegar al currutaco, en su caja de cuatro ruedas, tirado por un gran jaco negro, sumido de hijares, que ellos llaman un inglés. No lo puedo sufrir, con sus tufos, su cuello de hechura de guillotina, sus patillas como las nadaderas de una anguila de mar y su pedazo de vidrio en el ojo...

—Pero, preguntó con tono severo Andrés, ¿es del Sr. Mangiron de quien habláis?

—Del Sr. Mangiron... sí... justamente.

—Entonces, ¿qué significan ese tono y ese lenguaje?

—Esto significa, que soy un hombre franco, y que cuando detesto á las personas, por muchos esfuerzos que haga, no consigo jamas ocultarlo.

—¿Vos detestais al Sr. Mangiron?

—¡Cielos! ¡mentel!

—¡Pero esto es absurdo!

—¿Quién sabe...

—¿Qué os ha hecho?

—¿A mí? nada absolutamente. Yo no valgo la pena de que me mire al pasar.

—Pero por qué viene aquí todos los dias?

—Para tratar de un negocio importante con la casa.

—¿Un negocio importante, que debe siempre concluirse al dia siguiente, no es verdad, y que no se concluye nunca!

El pretexto no es malo; pero yo tengo un instinto, un olfato, una cosa así como el nariz de un perro de caza, y á mí no me la pagan.

—¿Qué es lo que suponéis?

—Nada mas sino que el elegante anda rondando á la señorita Lucía para envolverla en algun lio.

—¿Con qué objeto?

—Con el objeto de casarse con ella, ¡pardiez!

—¡Vamos, vamos, mi pobre Pedro, estáis loco!

—No tan loco como creéis, señor Andrés. Ella será muy rica un dia; esta querida señorita y los sacos de escudos, las carteras llenas de billetes de banco, son como las luces que atraen las mariposas. Tengo formado mal concepto de ese dandy, señor Andrés, es buen mozo, no digo lo contrario, pero su aire no me gusta ni poco ni mucho. Si me dieran que es un pillo, no me admiraría.

—¡Un pillo! ¡el señor Mangiron!

—¿Por qué no?

—Pero es rico, muy rico.

—El es el que os lo ha dicho.

—Su interior, su tren de casa, su traje, todo lo prueba.

—Dispensadme si os contradigo, señor Andrés, pero segun mi modo de pensar, todo eso no prueba nada.

—¿Cómo?

—¡Muy sencillo! ¿Habeis visto las facturas de los proveedores pagadas? Luego el mobiliario, el coche, el penco inglés y los hermosos vestidos pueden muy bien no haberse pagado.

El Sr. Villers alzó los hombros.

—Hé ahí, dijo, suposiciones injuriosas y puramente gratuitas. La posicion del Sr. Alberto Mangiron es conocida. Está al frente de una sociedad industrial de gran importancia.

El viejo Pedro no replicó, pero hizo un gesto significativo.

Andrés continuó:

—Por otra parte tengo la seguridad que el objeto de sus visitas á esta casa es perfectamente serio y que Mr. Mangiron no piensa en hacer el amor á la señorita Lucía Verdier.

—¿Teneis esa seguridad, señor Andrés?

—preguntó el capataz remachando por decirlo así su mirada en los ojos del jóven.

—Sí, me ponísteis este último, tengo la seguridad matutina... Os suplico, Pedro, que os abstengais de toda reflexion poco atenta con respecto á ese caballero

«El Sr. Mangiron ha venido esta mañana. So'lo me ha hablado algunas palabras, pero lo suficiente para hacerme feliz...»

«El desenlace se aproxima... buenas esperanzas... Será favorable...»

«Esta es la altura á que me hallo, madre querida. Ahora conoces el estado de mi corazón y adivinas que si un fraude debe seguir al rayo de esperanza que acaba de brillar á mis ojos, este engaño seria muy cruel!»

«Son las tres de la mañana; el cansancio me abruma; la lámpara se apaga; cierro mi carta, pero antes quiero decirte ó mas bien repetirte, que te amo con todas las fuerzas de mi alma y te abrazo con un cariño sin límites.»

Tu respetoso hijo

ANDRÉS DE VILLERS.

«P. D. En seguida que tenga que daros alguna noticia, buena ó mala, te escribiré.»

V.

El cobrador.

La mitología, frecuentemente absurda, comedia una de sus mas grandes equivocaciones al colocar una venda sobre los ojos del amor.

El amor no es ciego; ¿cómo lo habia de ser? Solo existe con la condicion de ver, solo que ordinariamente ve mal, y casi siempre su ojo visual aumenta desmesuralmente los atractivos y las cualidades del objeto amado, y disminuye en proporciones no menos exageradas las imperfecciones y los defectos del mismo objeto.

Esto es una regla general, pero no puede siempre aplicarse.

Así, por ejemplo, Andrés de Villers, confirmando la regla por la escepcion, no se habia exagerado ni la radio ni belleza, ni á gacia, ni el encanto irresistible de Lucía Verdier.

No se puedá imaginir nada mas encantador que la jóven en el momento en que, al dia siguiente por la mañana, un poco despues de las nueve, atravesaba el umbral del pabellon que servia de oficina.

Un vestido muy sencillo de muselina blanca con listas de un azul claro, dibujaba su talle rebondo y esbelto y las líneas finas de sus espaldas y pecho.

Sus facciones finas y puras brillaban con un resplandor incomparable y jasas

Boncher ni Latour en sus maravillosas pinturas al pastel han espresado con mas delicadza los colores blancos y rosados de una marquesa disfrazada de pastora, ó de una duquesa en traje de niña...

Sus grandes ojos azules, de una expresion á la vez tan atractiva y tan dulce, parecian casi negros bajo la sombra aterciopelada de sus largas pestañas de ébano.

Sus magníficos cabellos rubios, peinados en forma de diadema por encima de sus orejas nacaradas, eran tan espesos, que parecia debian fatigar con su peso la cabeza elegante de Lucía.

Por lo adorno, esta cabellera espléndida tenia una cinta azul arrollada entre las trenzas, cuya hermosura hacia resaltar.

La jóven entró y se aproximó al bufete donde el cajero escribia sobre un inmenso libro.

—Señor Andrés,—dijo.

El jóven hizo un movimiento brusco, se puso ligeramente coorado y preguntó con una voz que no tenia nada de sereno:

—¿Queréis algo, señorita?

—Una carta de mi padre,—respondió Lucía,—el cartero la acaba de traer.

—Y el Sr. Verdier,—repuso Andrés,—confirna sin duda la esperanza que nos ha dado de su próxima llegada...

—Mi padre me dice que mañana por la mañana estará aquí con su tataro el Titan.

—¿Está bueno el Sr. Verdier?

—Así lo creo, pues que nada me dice... Ya sabeis que cuando ecribo se ocupa poco de sí mismo. Por lo demás, he aquí su carta; tanto os interesa á vos como á mí.

De Villers dirigió la vista sobre la carta que la jóven le presentó abierta.

Achille Verdier no escribia sino algunas líneas de recomendacion á propósito de los negocios del alma, y terminaba por una de esas fórmulas banales de fria afeccion, segun acostumbraba.

Andrés, ya lo sabéis, no se podia habituar á esta frialdad. Siá nada se le parecia espresó algo de lo que pasaba en su interior, porque Lucía dijo vivamente, bajando los ojos y con una confusion visible:

—¡Pobre padre!... está tan ocupado... tan absorto en sus negocios, que apenas le queda tiempo para amar á su hija... ¡desdichado al menos... porque en

al, á la provision de las vacantes de carruajes de plaza que existen hoy en las diferentes paradas de Madrid.

El arzobispo de Granada ha resuelto continuar la visita pastoral á los diversos pueblitos de la diócesis, empezando por el de Orgiva.

Segun noticias y periódicos de Barcelona, el Sr. Cubero ha sido aplaudido en la representacion de un drama de uno de los dramas que tan admirablemente hace el Sr. Rossi. Este distinguido artista ha sido personalmente á dar la enhorabuena al señor Cubero, con motivo de la representacion, y le dirigió unas sumamente lisonjeras, ofreciéndole enviar desde Italia una obra de este género en que puede lucir sus no vulgares disposiciones y talento.

Durante el mes de junio último la guardia civil de la Península aprehendió 2804 delincuentes y se apoderó de varios géneros de contrabando. Además recogió hasta 302 armas de diferentes clases. En el mismo mes la guardia rural aprehendió 9241 individuos, se apoderó de 888 armas y denunció 62400 faltas en los campos.

Ha salido para San Ildefonso el Sr. Lodsada, director del Espíritu Público.

El número 1 de Eco nacional correspondiente al día de ayer, fué recogido de órden de la autoridad. Nuestro colega ha apelado de esa accion ante el ministro de la Gobernacion.

La feria dedica hoy su primer artículo á examinar los malos resultados de la cosecha de cereales, y pide al gobierno que adopte las medidas necesarias para evitar los efectos de la miseria, medidas que deben de hacerse en los principios liberales que señala la ciencia económica.

Escriben de Medina del Campo que la recoleccion de cereales va ya muy adelantada, y el resultado de ella es lamentable por to los conceptos; la cosecha de cebada y algarrobas ha sido tan escasa que apenas se ha cogido la sembradura. La de trigo, algo mejor, no cubrirá las necesidades del consumo de la localidad y su venta, y la de garbanzos está en el mismo caso.

Leemos en el Diario de noticias de Lisboa: «Nosotros vamos á invadir España en los días 15 y 16, pero pacíficamente y sin ideas de conquista, á no ser la de los ojos de alguna estreñeña. Es el caso que hay en esos dos días toro de muerte en Badajoz, y la compañía de los caminos de hierro ha establecido buletes de ida y vuelta á precios muy reducidos.

Parece cierto que la empresa del ferrocarril de Alcañiz á Madrid, durante las ferias de Toledo, una rebaja en los precios de los billetes de ida y vuelta, con el fin de volver á los curiosos tiempo suficiente para admirar los monumentos artísticos que encierra aquella antigua corte.

Dice un colega: «Se anuncia la próxima desaparicion de un periódico político de los que defencen los principios progresistas.»

Escriben de Bayona que la señora duquesa de la Torre y la marquesa de Castellblanche se han establecido definitivamente con sus hijos en San Juan de Luz. Hasta ahora no era grande el número de familias españolas que habia establecidas en Biarritz, Bayona y demás pueblitos de la frontera francesa. Las familias francesas no vienen á Biarritz hasta setiembre, prefiriendo en julio y agosto el Norte de Europa.

Confirmando nuestras noticias, dice un periódico que las juntas de Vizcaya han autorizado al R. P. Domingo de San José para construir un colegio de padres misioneros en Echano, con destino á Ultramar. También autorizaron á la diputacion para que nombre una comision que gestione con las de las provincias de Navarra y Navarra el establecimiento de una universidad vasco-navarra.

El domingo entró en el puerto de Lisboa el vapor de guerra francés Jean-Bart, el cual saludó á la plaza y despues al pabellon español contestándole nuestra fragata Villa de Madrid.

Ayer fué recogida la Reforma. Nuestro colega ha pedido la denuncia.

La feria de Cartagena se ha celebrado en medio de una gran animacion, contribuyendo á que esta fuese mayor el crecido número de familias que del interior han acudido á tomar los baños de mar en aquellas tranquilas aguas. En la segunda corrida de toros fué cogido por el último bicho un individuo que se lanzó á la plaza desde la barrera, resultando gravemente herido.

Han llegado á Mahon los marqueses de Albranca y los señores de Saavedra.

Dice un periódico de Gijón: «Son infinitos los señallanos que pululan por esta poblacion, pidiendo limosna, que obtienen siempre de los sentimientos generosos y caritativos del vecindario. En las obras del ferrocarril se dá trabajo á los que se presentan á pedirlo.»

El círculo de personas de Barcelona que se comprometió á no gastar géneros extranjeros ni á emplear productos que

no fueran españoles, acaba de imprimir una circular que se dirige á las personas más notables de las principales poblaciones de Cataluña para que fomenten y desarrollen estas ideas en sus respectivas localidades.

Ha fallecido en Mahon el Dr. D. Pablo Mercadal, ahogado distinguido de aquella poblacion.

Las músicas de la guarnicion de Barcelona dieron anteayer una serenata al director general de infanteria, Sr. San Roman.

Ha fallecido el canónigo de la catedral de Barcelona D. Teodoro Galarza.

Por el calor de policía urbana, número 205, fué detenido anoche un individuo por sospechas de que hubiera hurtado diez y seis escudos á un aguador de la fuente de Pontijos.

Dicen de Portsmouth que el subteniente Mead, hijo de lord Clanwilliam, ha perecido víctima de un accidente. Se ocupaba en la fabricacion de una nueva especie de torpedo, cuando estalló la máquina matando á él y á sus ayudantes.

Los naufragios ocurridos durante el mes de junio de este año ascienden á 119. En ellos solo se cuentan 7 buques de vapor; 47 de los buques naufragados son ingleses, 25 americanos, y solo 6 pertenecen á Francia. 24 de los buques perdidos son de pabellones desconocidos.

Las comisiones de Hacienda y Fomento del municipio de Córdoba se han reunido á fin de tomar acuerdos preventivos para el caso de que la falta de trabajo deje sin ocupacion á los jornaleros.

Es tal la abundancia de trigo extranjero que, procedente de Barcelona, llega á Zaragoza, que hasta las salas de descanso de la estacion del ferrocarril de esta última poblacion se ven llenas de sacos esperando ser trasportados á otros puntos del interior ó á las fábricas de harinas.

Los periódicos de Paris dan cuenta de los más estranos accidentes producidos por la intensidad del calor.

Un parisiense, domiciliado hace mas de veinte años en el mismo barrio, se ha perdido á las doce del día en la plaza del Carrousel; al cuarto de hora de dar vueltas por ella, vacilando, gesticulando y tratando inútilmente de orientarse, y sin poder dar con ningun a de las doce puertas de salida, acabó por ponerse á saludar el palacio de las Tullerías, gritando: «¡viva la Francia!» en medio de aquella perturbacion intelectual y espontánea, causada por los rayos del sol.

Un obrero, que iba en el imperial de un ómnibus hablando muy razonablemente con su compañero de asiento,

se puso de repente á apostrofar á los árboles del boulevard, por medio de un discurso tan violento como incoherente.

Todos los periódicos han con ado el escándalo del caballero particular que, loco de calor, se ha paseado por la terraza de Saint-Germain en un traje enteramente primitivo.

El mismo día que los gendarmes se apoderaban de él, se encargaban tambien de una cocinera, á quien el calor habia vuelto la cabeza al revés, y que, colocada en el borde de la acera, blandia un cubo que tenia en la mano, profiriendo amenazas ininteligibles.

Un vendedor de frutas que llevaba varias horas recorrer las calles con su carrito, bajo un sol como el del Senegal, hizo alto de pronto, y se puso á sembrar y alinear en la acera higos y albaricoques con gran satisfaccion de los chicos del barrio.

El sábado fueron estraidos del Sena por un marinero los cadáveres estrechamente abrazados de un joven como de veintiocho años y una jóven de veinte.

El joven vestia una camisa sobre la cual estaba cosida la medalla militar de Crimea ó de Italia, y un simple pantalón. La jóven solo llevaba la camisa y una enagua.

Los infortunados jóvenes debieron atarse una cuerda por la cintura y arrojarse en seguida en el rio.

El marinero confesó que en veinticuatro horas habia estraido del Sena cinco cadáveres.

El día 2 llegaron los reyes de Baviera á Kissingen para visitar á los emperadores de Rusia.

Antúnciase la próxima llegada á Paris del Sr. Gua terio, comisionado del gobierno italiano.

Entre las nuevas producciones que acaba de grabar y poner á la venta el editor de música de esta corte D. Bonifacio Esclava, figuran la tanda de valsos alemanes Los hidrópatas, de F. Gungl para piano á dos y cuatro manos, que tanto éxito han tenido en los conciertos de los Campos Eliseos, y las canciones habeneras La coguetona y La veraniga, letra de D. Martín Albó y música de D. Pablo de M. Peraldo.

La fabricacion de harinas ha progresado en Zaragoza rápidamente durante estos últimos años, y en relacion con este progreso industrial, se ha desarrollado naturalmente el comercio de mismo artículo. Hoy la importacion de cereales que desde Barcelona se dirigen á la capital de Aragón, y la distribucion de harinas que desde la misma capital salen para Andalucía y otros puntos de España, hacen que la estacion de Zaragoza se distinga por un tráfico, relativamente

importante entre todas las de nuestros ferrocarriles.

El periódico Anales de Quimica da noticia de un procedimiento debido al ingeniero D. Luis de la Escosura para preservar al hierro en el agua del mar de las incrustaciones que tanto le perjudican y embarazan la marcha de las embarcaciones.

El procedimiento se funda en la propiedad vermifuga que tienen algunas sales de mercurio.

Cerca de Lóndres se han hecho recientemente ensayos de una nueva sustancia llamada dinamita, inventada por el sueco Sr. Nobel, y sus efectos han dejado asombrados á cuantos los presenciaron. Su fuerza explosiva es en mucho á la pólvora y la nitro glicerina, y presenta tambien la ventaja de que no se incendia sino á una temperatura de mil cuatrocientos grados.

Mario ha regalado á Adolina Patti con motivo de su matrimonio un magnífico medallon con arabesco, notable trabajo hecho con perlas, diamantes y on el centro una turquesa de gran tamaño. La Grissini ha dado un par de pendientes de coral escarpados en forma de vasos etruscos con los aretes de oro, sujetando una cabeza de toro de coral. Estos pendientes han pertenecido á la reina que fué de Nápoles.

Esperáase en Viena los resultados de la visita del príncipe de Gortschakoff al príncipe de Metternich en Johannisberg para decidir la entrevista de que se ha hablado del czar y el emperador de Austria en Kissingen.

Entre los Estados Unidos y Dinamarca ha estallado un conflicto apropiado de la condenacion de muchos emigrados americanos. El representante de la Union en Copenhague ha recibido del ministro Seward una protesta, con órden de comunicarla al presidente del gabinete danés. A pesar de las repetidas gestiones de dicho representante, no ha obtenido todavia ninguna satisfaccion.

Los acontecimientos de Bulgaria y de Candia preocupan al gobierno británico. Lord Stanley ha dirigido una nota al señor Elliot, embajador de la Gran Bretaña en Turquía, pidiéndole en contestacion un detallado informe sobre las intrigas atribuidas á Rusia, ó sobre los temores puramente imaginarios que manifiesta el gobierno otomano. El ministro de Negocios extranjeros indaga espere con impaciencia la contestacion que debe transmitirle el Sr. Elliot para determinar la conducta que debe seguir con el gobierno ruso.

Atribúyase al general La Marmora la publicacion de un folleto sobre los inci-

onde, estoy bien segura, me ama con todo su corazón.

—¡Ah! ¿cómo habia de ser de otro modo, señorita? —esclamó Andrés á pesar suyo: ¿cómo podría (Sr. Verdier no amare hasta la adoracion?...

Lucia no pareció apercibirse de la expresion de entusiasmo exaltado con que acababa de hablar el Sr. de Villers, y se puso á hablar de conversacion:

—Mañana es día de vencimiento.

—Sí, señorita.

—¿Tenemos bastante dinero en caja, ¿hay que recurrir al banquero de mi padre?

—No necesitamos de nada... Mirad... De Villers volvió dos ó tres hojas del gran libro y puso el dedo sobre guarismos formando un total, y agrupados al fin de una columna de otras cifras.

—Nuestro vencimiento de mañana, uno de los más pequeños que yo recuerdo, —continuó,—es de sesenta y tres mil francos. Tenemos en caja veinte mil francos y ayer entregué á Thibaut, el cobrador, letras y facturas por valor de cincuenta mil, cuyo pago inmediato es cosa segura. Tendremos en caja, antes de las doce, setenta mil francos; por consiguiente, siete mil mas de lo que necesitamos.

—Está bien, —dijo Lucia sonriendo.—¿Sois un cajero modelo, Sr. de Villers! Andrés iba sin duda á contestar, pero no tuvo tiempo; una mujer del pueblo, decentemente vestida, entró, ó mas bien se precipitó en la oficina.

Esta mujer parecia desconsolada; tenia en la mano izquierda una gran cartera, y en la derecha un pañuelo á cuadros con el que enjugaba las lágrimas que corrían por sus mejillas.

—¿Es Margarita, me parece! —esclamó Villers,—la mujer del cobrador.

—Sí, señor... Sí, señorita... —balbuceó la recién llegada con voz apenas inteligible. —Sí... soy yo... Margarita... ¡Ay! ¡qué desgracia, Dios mío! ¡qué desgracia!

—¿Qué ha sucedido? —preguntaron á la vez Lucia y Andrés.

—¡Maldito... mi pobre marido...!

—¿Español!

—¡Se ha roto una pierna!

—¿Cuándo?

—Ahora mismo.

—¿Dónde?

—En nuestra casa. ¡Ah! ¡pobre hombre! Ha rodado toda la escalera en el momento en que salía para ir á cobrar

vuestro dinero. Aquí están todos vuestros papeles, examinadlos, no falta nada. Esto le ocupa á tanto, que estaba como un loco. Me ha dicho: «Mujer, coge la cartera y corre á llevarla al Sr. Andrés.» He venido corriendo todo el camino y héme aquí.

Margarita, preguntada por Lucia, se lanzó en un relato interminable en que no la seguiremos.

La jóven, despues de haberla escuchado, la despidió, si no consolada, al menos tranquila. Se marchó llevando una suma de dinero bastante regular, una carta para uno de los primeros cirujanos de Paris, y en fin, la promesa de que durante el día el herido recibiría la visita de la señorita Verdier.

—Este accidente es dos veces desgraciado! —dijo esta última cuando se halló sola con Andrés en el despacho:—desgraciado para el mismo; desgraciado porque sucede hoy. ¿Cómo haremos para reemplazar á Thibaut?

—Nada mas fácil, señorita, —repuso Villers.—Voy yo mismo á hacer efectivas las letras y facturas.

—¿Vos, señor Andrés?

—¿Y por qué no?

—Pero esto es cosa de un cobrador y no vuestra.

—¡Eh! ¿qué importa? la dignidad del cajero no tendrá nada que sufrir, es lo seguro, por este cambio momentáneo de atribuciones, y por ot a parte, si fuese preciso, para ser útil á la casa Verdier, no titubearia en trabajar con nuestra gente en descargar los barcos de nuestro padre.

Lucia se ruborizó ligeramente y no pudo sostener la mirada inflamada del jóven.

—Conozcemos lo mucho que os interesais por nuestra casa, señor Andrés. Sabemos que vuestro desinterés no tiene límites y mi padre y yo os estamos muy reconocidos.

—No hago más que mi deber, señorita, respondió Villers,—y quisiera me fuera posible hacerlo aun en mayor escala.

Un instante de silencio siguió á estas palabras.

Estesilencio fué interrumpido por Andrés.

—Subo á mi cuarto por mi sombrero, —dijo,—y enseguida me pongo en camino.

—¿Corre tanta prisa? —preguntó Lucia.

—Mucha prisa no corre, pero si tengo deseo de partir es á fin de detrasarme

tiempo sola en los almacenes para el caso de que se representasen compradores.

—Bien sabéis que eso no es un obstáculo para mí, y que en caso de necesidad me valdria de Pedro, el capataz. A propósito de compradores, añadió sin transicion, pensais que recibiremos hoy la visita del Sr. Alberto Mangron?

—Seguramente, señorita.

—¿Qué os lo hace suponer?

—El Sr. Mangron me dijo ayer que tendria el honor de veros hoy por la mañana.

—¡Ah, me alegro mucho! —esclamó Lucia, cuya cara deliciosa se puso radiante.

Esta alegría tan expansiva produjo en de Villers una impresion penosa y le hizo sentir el primer ataque de una enfermedad, dolerosa entre todas, que él no tenia nombre: ¡los celos!

—¿Pareceis muy dichosa con esta visita? —dijo con un aire azorado y sin casi saber lo que se decía.

Con ese insinuo de las cosas del corazón, tan desarrollado en las hijas de Eva, aun en las más sencillas, Lucia como recordó, ó mas bien adivinó el sufrimiento secreto de Andrés. Se conmovió y quiso consolar al instante al jóven.

—Tenéis razon, —dijo sonriendo.—No soy dichosa, como acabais de decir, pero estoy encantada...

—¡Ah! —esclamó Andrés, dando á esto simple monoslabo una inflexion clouvemente interrogativa.

—Pero esto, —continuó Lucia,—es muy natural... Ayer cuando nos dejó el señor Mangron, estaba á punto de entenderme con él á propósito del gran negocio que le trae aquí tan amonado, y que deseo tanto como él tenga buen éxito. Espero que yo quedaremos completamente conformes, y estoy decidida á hacer para llegar á este resultado, algunas concesiones, á las que me habia opuesto hasta ahora. Juzgad, pues, cuán orgullosa no estaré al poder asegurar mañana á mi padre, que en su ausencia he terminado una operacion muy importante, que, estoy segura, dará beneficios magníficos. Mi padre, al ver cuán caros me son sus intereses, comprenderá hasta qué punto tienen relacion con él to los mis pensamientos y acciones (¿por qué, ¿qué me importa á mí el dinero?) y me demostrará un cariño mas expansivo.

—Tenéis razon, señorita, —urrió Villers, cuyas inquietudes acababan de desaparecer como por encanto,—¡dicho

dichoso debe ser un padre de tener una hija como vos!

—Y yo tambien soy dichosa de tener un padre como el mío, —respondió Lucia con viveza, pero con un calor violento.

—Me es imposible no creer en su cariño, del que me dá pruebas continuas, pero que si trabaja sin reposo, no permitiendo un momento de descanso, ¿por mí, por mí sola. No le gusta ni el ruido, ni el gasto. ¿De qué le serviria acumular riquezas? Pero quiere que sea rica, muy rica, y bien veis que consagra su vida á la realizacion de este deseo.

Andrés guardó silencio. La contestacion, á lo que acababa de oír, era bien fácil, pero no podia darla. Como decir, en efecto, á esta jóven que se esforzaba en guardar, á pesar de la evidencia, una ilusion consoladora:

—No, vuestro padre no os ama! ¡No ama nada en el mundo mas que el dinero, y lo que tomáis por ternura no es más que la avaricia mas insaciable!

—Dadme permiso para dej ros, señorita, —repuso al cabo de un instante el jóven cajeiro;—el tiempo pasa y sabéis que es costumbre presentar las letras por la mañana.

Al decir lo que precede, Andrés subió la escalera que conducia á su cuarto y bajó con el sombrero.

—Voy á tomar un coche, —dijo,—con el objeto de volver mas pronto.

—Y yo, —replicó Lucia, —me instalaré en el escritorio hasta vuestra vuelta. Si se presentan parroquianos los recibiré, y si se hace alguna venta lo haré conienzudamente; encontraréis el diario y el gran libro en un órden perfecto.

—Hasta luego, señorita. Tomad la llave de la caja.

—Id con Dios, Sr. Andrés, y estad seguro que mi padre os agradecerá el servicio que hoy nos haceis.

Villers salió del escritorio y se dirigió rápidamente á la puerta que daba al calleon.

Era la hora del desayuno de los trabajadores. Los unos almorzaban en el almacén; otros, en gran número, cedían á las seducciones del vino azulado de la Reunión y gastaban en la taberna una parte de su jornal.

Pedro, el viejo capataz, sentado en un banco de madera cerca de la puerta, tenia á su lado los elementos del almuerzo, es decir, la mitad de un pan de munición, un trozo de tocino fresco y un vaso

lentes diplomáticos y las influencias se- brelas que se han puesto en juego con motivo de la lectura de la nota prusiana en el Parlamento italiano.

TERCERA EDICION.

De la Agencia Havas recibimos hoy los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Nimes 4. En la elección para un diputado en el departamento del Gard se han inscrito 34097 electores, de los cuales han votado 23819. Dumas, el candidato oficial, ha sido elegido por 13932 votos habiendo obtenido Careg 4427 y Cazot 4333.

Paris, 4. La cotización de la Bolsa de hoy es la siguiente: 3 por 100 diferido español 33. 3 por 100 francés 70'35. 4 1/2 por 100 id., 101'35. Londres, 4. Consolidados, 94 1/4 á 3/8.

Hoy no ha llegado á Madrid el correo extranjero por no haber enlazado el tren correo francés con el español.

El vapor-correo de la Habana A. Lopez, llegado últimamente á Vigo, ha conducido á la Península los siguientes pasajeros:

S. A. S. el príncipe de Mónaco, excelentísimo señor marqués de Herrera, don Francisco de P. Manjón y cinco hijos, Ignacio G. Loño, señora, hijo y criado, Manuel Araya, Simón Manzana, Francisco Gimenez é hijo, Federico Pallas, Egeluñe Tur, Eleuterio D. Alba, Rafael Yañez, César Arretégui, Miguel Agramont é hija, Antonio B. Suarez, Antonio Diaz, Antonio Freiras, Antonio Meirana, Antonio Nogueira, Antonio Morenal, Andrés Martínez, Bonifacio Suarez, Benito Mendez, Clemente Molins, Casimiro Rodríguez, Casimiro García, Celestino Sacaheiro, Diego Pita, Diego Fratorza, Eséban Suarez, Enrique H. y Oliver, Fidel Guerra, Francisco Rey Gonzalez, Francisco de Dorda, Francisco Gonzalez, Francisco Pastoriza, Quirino Güell, Luis A. Sina, José Blanco, Joaquín Delgado, José de Tuya, Juan Vidal, José Calvo, José A. Echezarrita, José V. Valdivieso y dos hijos, Juan B. Rollan, José Beneta, José Lopez, Joaquín Nuñez, José Paz Alvarez, José Alvarez, Juan Fraga, José Berrio, José M. Penarro, Juan A. Inasua, Juan Gumá, J. Llan de la Barrera, Juan M. Martínez, José Pablo Maderino, Juan Framacha, José Gonzalez, Manuel Collado, Miguel O. Ivar, Manuel N. Beitia, Manuel M. Villanueva, Miguel S. Baldó, Pantaleón Sanchez y señora, Pedro Molo y familia, Pedro Artichillo, Pablo Llorens, Pedro J. Jofre, Ramon Mendez, Ramon Moreno, Ramon Quesada, Ramon Crespo, Ramon Mistré, Froilán Freiras, Vicente Ortiz, Longino Surrid, Jesus Montoro, Manuel Veresás, Tomás Quintanilla, Bonifacio García, Antonio Pimo, Francisco Martínez, Ramon Moron Gonzalez del Rey.

Después de la recepción que duró un largo cuarto de hora, y en la que el ministro español presentó á SS. AA. á su señora y á los empleados de la legación, se retiró el emperador aquella misma noche á su residencia de Luxemburgo, ausentándose también el archiduque Guillermo, quien igualmente salió á recibirlos en el desembarcadero del camino de hierro, y los señores archiduques Rainero y archiduquesa María, retirándose los señores infantes á sus habitaciones interiores.

Ayer por la mañana regresaron de la Granja los señores conde de Heredia Spínola, Plá y Canceleda, Iharra, abogado de la real casa y el teniente fiscal del supremo tribunal de Justicia, individuos de la comisión relativa á la venta de los bienes del real patrimonio, los cuales han celebrado tres largas reuniones estos días en San Ildefonso con los demás individuos de dicha comisión para negocios de su cometido, asunto que motivó el viaje del señor ministro de Hacienda como vice-presidente que es de ella.

El almuerzo preparado en San Sebastian para el infante, según dijimos ayer, para SS. MM. y regia servidumbre, se compondrá de 130 cubiertos. Están invitados el ayuntamiento, la diputación local, diputados y senadores residentes en la localidad y las autoridades superiores de la provincia.

El auxiliar del ministerio de Gracia y Justicia, recientemente nombrado, señor Aparici, ha sido destinado á prestar sus servicios cerca del ministro del ramo en San Ildefonso.

Ha sido nombrado auxiliar sin sueldo del ministerio de Gracia y Justicia el señor Concha y Alcalde, hi o del director de Propiedades y derechos del Estado.

Segun nos dicen de Guadalupe, el gobernador interino de aquella provincia, Sr. Alcalde Valladares, secundado por el jefe de toreros Sr. Casañas, ha dado un gran impulso estos últimos días á los espolientos de carreteras, siendo cuatro las que ha mandado estudiar costeadas por fondos municipales y provinciales, además de las del Estado que están en igual caso, y otras varias de unas y otras cuyos expedientes están al terminarse.

El señor alcalde-corregidor de esta capital, marqués viudo del Villar, teniendo en cuenta la situación de las clases menesterosas de Madrid, ha distribuido su paga del mes de julio entre siete establecimientos de beneficencia, algunas viudas, huérfanos y otras varias personas necesitadas. Este rasgo de aridid merecen generales elogios y demuestra el deseo que tiene el señor marqués del Villar de aliviar en lo posible la desgracia.

Ya que por una disposición del ayuntamiento varias cuadrillas de muchachos se ocupan por las tardes en barrer y quitar la basura de los sitios mas públicos de Madrid, seria, en nuestro concepto, muy acertado que esta operacion se hiciera á despues de haber regado las calles, y así se evitaria la nube de polvo que levantan las escobas cuando no está húmedo el piso, y las molestias que con esto se causan al público, pues muchas personas tienen que retroceder y variar de direccion por no ensuciarse el vestido y por no respirar una atmósfera poco conveniente á la salud.

En Esparragosa de Lares, provincia de Badajoz, se ha creado una alcaldía-corregimiento á petición de los mayores contribuyentes. Esta desempeñaría ha sido nombrado sin sueldo el Sr. D. Juan de Vergara y Montes, antiguo empleado de Fomento.

El juzgado de Torrijos está instruyendo la correspondiente causa con motivo de haber sido asasinado en la villa de Alcabón hace dos ó tres días un joven del mismo pueblo llamado Domingo Palomo. Rivalidades de pueblo, según se dice públicamente, han dado origen á esta desgracia. Celebrábase en Alcabón el día 27 de julio último la fiesta que se dedica todos los años á San Pantaleón, y por la tarde se suscitó una disputa entre los mozos de este pueblo y los de Valde Santo Domingo, que habían llegado para tomar parte en la fiesta, dando por resultado la muerte de Domingo. El juzgado se constituyó inmediatamente en el sitio de la ocurrencia y detuvo por sospechas á nueve jóvenes de Santo Domingo, pueblo que solo dista media legua de Alcabón.

Entre las diferentes obras que se preparan en el teatro de los jardines de Apolo, hemos oido hablar con elogio de un proverbio titulado Donde las dan... original de un escritor aplaudido en trabajos de este género, cuyo proverbio se pondrá en escena á la mayor brevedad.

El Circulo mercantil, establecido en la calle Mayor, núm. 16, va á trasladarse al piso principal de la antigua casa de Filipinas, en la calle de Carretas.

Con el título de La Educación se ha establecido en la calle de Carretas un colegio de instruccion primaria, clases especiales y de adultos, bajo la acertada direccion de un alumno distinguido que fué de la escuela normal central, profesor de gramática, historia y geografía que ha sido en varias academias de Madrid, y que además cuenta cuatro años de practica en el colegio de Santo Tomás, circunstancias que hacen recomendable este colegio por las distinguidas cualidades de su director.

El señor vizeconde de Kerveguen, diputado del Cuerpo legislativo francés, de quien tanto se habló con motivo de sus cuestiones con la prensa francesa, ha fallecido en esta corte en la mañana del domingo último. Su cadáver ha sido embalsamado y trasladado hoy á Paris, para donde salió ayer la aliñida señora vizecondesa, que avisada por un telegrama llegó el sábado á esta corte, donde ha dejado encomendada al Excmo. señor don

José María Fernandez de la Hoz, la direccion de los negocios que el señor vizeconde tenia pendientes en los tribunales españoles, y en uno de cuyos negocios, defendido por aquí el eminente jurista consulto, habia coneguido que el tribunal supremo de Justicia mandara abonarle seis millones de reales, para cuya realizacion habia venido á esta corte el desgraciado Sr. Kerveguen.

En el mercado de granos de Madrid se han vendido hoy 1291 fanegas de trigo, al precio medio de 8'248 escudos. El de Castilla de 8'400 á 9'200; de la Sagra de 8'00 á 8'000; de la Mancha de 8'200 á 9'400 y de la Campiña de 8'100 á 9'000. Trigo extranjero de 6'000 á 7'600. La cebada de 3'700 á 4'100. Hoy han entrado por las puertas 4764 arrobas de trigo, 2126 id. de harina, 3387 de carbón, 119 vacas y 651 carneros.

Esta tarde á las cinco se ha celebrado la corrida de toros que estaba anunciada por los empleados del ferro-carril del Mediodía. La carne de los toros y el metálico recaudado, despues de cubiertos los gastos, se han aplicado á los establecimientos de beneficencia.

Ha regresado á Vitoria procedente de San Sebastian, el capitán general del distrito, Sr. Vargas.

principales poblaciones del tránsito como en Laibach y Graz, salieron á recibirlos de toda gala y siempre por órden expresa del emperador, las autoridades superiores civiles y militares. En Baden ya se encontraron los señores infantes con el señor archiduque Rainero que venia de grande uniforme, con su augusta esposa la señora archiduquesa María, á saludarlos. Con objeto de acompañarles hasta Viena entraron estos señores archiduces en el propio wagon de SS. AA. RR., y media hora despues ayudaba el mismo emperador á la señora infanta á apearse de él y daba el brazo á S. A. R. para llevarla al coche de S. M. y en seguida al alojamiento que van á ocupar SS. AA. en la parte del palacio de la Burg llamada Bellaria.

Lo mismo que en Trieste estaban citadas para recibir á los augustos viajeros todas las autoridades civiles y militares y además una parte de la alta servidumbre imperial. Formaba en el desembarcadero una compañía de infantería con bandera, y cuando se avistaron los wagones en que venian los señores infantes, sonó la marcha real española, que S. M. el emperador habia ordenado apresuradamente se tocara al llegar los señores infantes.

Reunió onso al propio tiempo todos los jefes de la etiqueta y demás cargos de palacio con el capitán de la guardia húngara y otros personajes en la antecámara del mismo cuarto de SS. AA. RR. El emperador presentó á la mayor parte de ellos á los señores infantes y entre otros al conde húngaro Julio Szzechengí, como chambelán especialmente destinado á las órdenes de la señora infanta y al capitán Ueberfeld como igualmente á su hermano á las del señor conde de Girgenti por pertenecer al antiguo regimiento de S. A. R.

Despues de la recepción que duró un largo cuarto de hora, y en la que el ministro español presentó á SS. AA. á su señora y á los empleados de la legación, se retiró el emperador aquella misma noche á su residencia de Luxemburgo, ausentándose también el archiduque Guillermo, quien igualmente salió á recibirlos en el desembarcadero del camino de hierro, y los señores archiduques Rainero y archiduquesa María, retirándose los señores infantes á sus habitaciones interiores.

Ayer por la mañana regresaron de la Granja los señores ministros de la Guerra, Marina y Ultramar. Los señores Manfori, Oro io y Coronado los estaban esperando á la entrada de la casa de Cánovigos, donde tienen todos su acostumbrado alojamiento. Despues de la comida que estaba preparada á los recién llegados en la habitación del Sr. Orovio, pasaron á ofrecer sus respetos á SS. MM., que acababan de llegar de Segovia á casa de las diez.

Ayer tarde salió de San Ildefonso para el Escorial el servicio de las reales caballerizas, y hoy ha continuado su viaje hasta Vitoria, de donde seguirá por Durango á Lequeitio.

Ha sido destinado á la seccion del ministerio de Estado residente en San Ildefonso el agregado supernumerario de dicha secretaria Sr. Tevira y Acosta.

Parece que se van á publicar las Memorias que las diferentes direcciones del ministerio de Hacienda han redactado por órden del jefe de dicha secretaria señor marqués de Orovio.

Han sido aprobados los ejercicios de getenta y siete aspirantes á cuarenta plazas de cadetes en el colegio de caballería.

Durante las horas que permanezcan SS. MM. en el Escorial dará el servicio probablemente un batallon de cazadores que irá al efecto.

Ayer tarde de San Ildefonso para el Escorial el servicio de las reales caballerizas, y hoy ha continuado su viaje hasta Vitoria, de donde seguirá por Durango á Lequeitio.

El domingo á las cuatro de la tarde saldrán SS. MM. de San Ildefonso y pernoctarán en el Escorial. Despues de la misa y de adorar la reliquia de San Lorenzo, cuya festividad se celebra el lunes, saldrán en tren especial para San Sebastian.

Ayer tarde de San Ildefonso para el Escorial el servicio de las reales caballerizas, y hoy ha continuado su viaje hasta Vitoria, de donde seguirá por Durango á Lequeitio.

Ha sido destinado á la seccion del ministerio de Estado residente en San Ildefonso el agregado supernumerario de dicha secretaria Sr. Tevira y Acosta.

Parece que se van á publicar las Memorias que las diferentes direcciones del ministerio de Hacienda han redactado por órden del jefe de dicha secretaria señor marqués de Orovio.

Han sido aprobados los ejercicios de getenta y siete aspirantes á cuarenta plazas de cadetes en el colegio de caballería.

Durante las horas que permanezcan SS. MM. en el Escorial dará el servicio probablemente un batallon de cazadores que irá al efecto.

Ayer tarde de San Ildefonso para el Escorial el servicio de las reales caballerizas, y hoy ha continuado su viaje hasta Vitoria, de donde seguirá por Durango á Lequeitio.

El domingo á las dos de la tarde, dos horas antes que SS. MM. saldrá de San Ildefonso parte de la real servidumbre de cámara. Hay preparados asientos para unas sesenta personas. El resto del personal de empleados saldrá el mismo lunes por la mañana para tomar el tren á casa de las once y media, hora en que saldrá la régia comitiva.

SS. MM. llegarán á San Sebastian el martes á las tres y media de la mañana.

Ayer tarde, á las seis y media salieron SS. MM. y S. A. la duquesa de Soana para Segovia con objeto de visitar á Nuestra Señora de la Francisca, y regresaron á las diez menos cuart.

Ayer por la mañana regresaron de la Granja los señores conde de Heredia Spínola, Plá y Canceleda, Iharra, abogado de la real casa y el teniente fiscal del supremo tribunal de Justicia, individuos de la comisión relativa á la venta de los bienes del real patrimonio, los cuales han celebrado tres largas reuniones estos días en San Ildefonso con los demás individuos de dicha comisión para negocios de su cometido, asunto que motivó el viaje del señor ministro de Hacienda como vice-presidente que es de ella.

El almuerzo preparado en San Sebastian para el infante, según dijimos ayer, para SS. MM. y regia servidumbre, se compondrá de 130 cubiertos. Están invitados el ayuntamiento, la diputación local, diputados y senadores residentes en la localidad y las autoridades superiores de la provincia.

El auxiliar del ministerio de Gracia y Justicia, recientemente nombrado, señor Aparici, ha sido destinado á prestar sus servicios cerca del ministro del ramo en San Ildefonso.

Ha sido nombrado auxiliar sin sueldo del ministerio de Gracia y Justicia el señor Concha y Alcalde, hi o del director de Propiedades y derechos del Estado.

Segun nos dicen de Guadalupe, el gobernador interino de aquella provincia, Sr. Alcalde Valladares, secundado por el jefe de toreros Sr. Casañas, ha dado un gran impulso estos últimos días á los espolientos de carreteras, siendo cuatro las que ha mandado estudiar costeadas por fondos municipales y provinciales, además de las del Estado que están en igual caso, y otras varias de unas y otras cuyos expedientes están al terminarse.

El señor alcalde-corregidor de esta capital, marqués viudo del Villar, teniendo en cuenta la situación de las clases menesterosas de Madrid, ha distribuido su paga del mes de julio entre siete establecimientos de beneficencia, algunas viudas, huérfanos y otras varias personas necesitadas. Este rasgo de aridid merecen generales elogios y demuestra el deseo que tiene el señor marqués del Villar de aliviar en lo posible la desgracia.

Ya que por una disposición del ayuntamiento varias cuadrillas de muchachos se ocupan por las tardes en barrer y quitar la basura de los sitios mas públicos de Madrid, seria, en nuestro concepto, muy acertado que esta operacion se hiciera á despues de haber regado las calles, y así se evitaria la nube de poivo que levantan las escobas cuando no está húmedo el piso, y las molestias que con esto se causan al público, pues muchas personas tienen que retroceder y variar de direccion por no ensuciarse el vestido y por no respirar una atmósfera poco conveniente á la salud.

En Esparragosa de Lares, provincia de Badajoz, se ha creado una alcaldía-corregimiento á petición de los mayores contribuyentes. Esta desempeñaría ha sido nombrado sin sueldo el Sr. D. Juan de Vergara y Montes, antiguo empleado de Fomento.

El juzgado de Torrijos está instruyendo la correspondiente causa con motivo de haber sido asasinado en la villa de Alcabón hace dos ó tres días un joven del mismo pueblo llamado Domingo Palomo. Rivalidades de pueblo, según se dice públicamente, han dado origen á esta desgracia. Celebrábase en Alcabón el día 27 de julio último la fiesta que se dedica todos los años á San Pantaleón, y por la tarde se suscitó una disputa entre los mozos de este pueblo y los de Valde Santo Domingo, que habían llegado para tomar parte en la fiesta, dando por resultado la muerte de Domingo. El juzgado se constituyó inmediatamente en el sitio de la ocurrencia y detuvo por sospechas á nueve jóvenes de Santo Domingo, pueblo que solo dista media legua de Alcabón.

Entre las diferentes obras que se preparan en el teatro de los jardines de Apolo, hemos oido hablar con elogio de un proverbio titulado Donde las dan... original de un escritor aplaudido en trabajos de este género, cuyo proverbio se pondrá en escena á la mayor brevedad.

El Circulo mercantil, establecido en la calle Mayor, núm. 16, va á trasladarse al piso principal de la antigua casa de Filipinas, en la calle de Carretas.

Con el título de La Educación se ha establecido en la calle de Carretas un colegio de instruccion primaria, clases especiales y de adultos, bajo la acertada direccion de un alumno distinguido que fué de la escuela normal central, profesor de gramática, historia y geografía que ha sido en varias academias de Madrid, y que además cuenta cuatro años de practica en el colegio de Santo Tomás, circunstancias que hacen recomendable este colegio por las distinguidas cualidades de su director.

El señor vizeconde de Kerveguen, diputado del Cuerpo legislativo francés, de quien tanto se habló con motivo de sus cuestiones con la prensa francesa, ha fallecido en esta corte en la mañana del domingo último. Su cadáver ha sido embalsamado y trasladado hoy á Paris, para donde salió ayer la aliñida señora vizecondesa, que avisada por un telegrama llegó el sábado á esta corte, donde ha dejado encomendada al Excmo. señor don

José María Fernandez de la Hoz, la direccion de los negocios que el señor vizeconde tenia pendientes en los tribunales españoles, y en uno de cuyos negocios, defendido por aquí el eminente jurista consulto, habia coneguido que el tribunal supremo de Justicia mandara abonarle seis millones de reales, para cuya realizacion habia venido á esta corte el desgraciado Sr. Kerveguen.

En el mercado de granos de Madrid se han vendido hoy 1291 fanegas de trigo, al precio medio de 8'248 escudos. El de Castilla de 8'400 á 9'200; de la Sagra de 8'00 á 8'000; de la Mancha de 8'200 á 9'400 y de la Campiña de 8'100 á 9'000. Trigo extranjero de 6'000 á 7'600. La cebada de 3'700 á 4'100. Hoy han entrado por las puertas 4764 arrobas de trigo, 2126 id. de harina, 3387 de carbón, 119 vacas y 651 carneros.

Esta tarde á las cinco se ha celebrado la corrida de toros que estaba anunciada por los empleados del ferro-carril del Mediodía. La carne de los toros y el metálico recaudado, despues de cubiertos los gastos, se han aplicado á los establecimientos de beneficencia.

Ha regresado á Vitoria procedente de San Sebastian, el capitán general del distrito, Sr. Vargas.

Leemos en la España: «Si los periódicos extranjeros no nos hubieran acostumbrado á leer sin asombro las correspondencias que publican acerca de nuestro país, grande seria nuestra sorpresa al tropezar con las siguientes líneas, que publica la Union, órgano legitimista del vecino imperio. Dico así el periódico francés en un suelto firmado por A. Rouy, secretario de la redaccion:

«El gabinete español está dando las boqueadas, y sin saber qué partido tomar para darse cierta apariencia de gobierno. Segun se dice, la reina de España se ha visto compelida á ofrecer la presidencia del Consejo al general Espartero, y el antiguo jefe del partido revolucionario ha rehusado todo ofrecimiento, declarando que no saldría del reino en que vive.»

«El gobierno español, por lo tanto, ha llegado al periodo humillante que sin cesar hemos predicho. El Journal des Debats, reconoce así mismo la verdad de nuestras profecias al declarar «que la situación debe ser estromadamente grave cuando el gobierno se ve en la precision de solicitar el apoyo del antiguo reg nte.»

«El colega ministerial despues de recordar que ciertas noticias se admiten en la prensa francesa previo el permiso de insercion, termina su artículo con el siguiente párrafo: «No creemos que la Union pertenezca al número de los periódicos de quienes se debe abrigar tal desconfianza. En la cuestion presente podemos asegurar sin temor de equivocarnos, que el suelto se ha insertado gratis, por la sencilla razon de que no tiene precio la noticia.»

El Sr. D. Ventura Gonzalez Romero continuará todo el verano en el real sitio de San Ildefonso ocupado en el arreglo de las circunscripciones parroquiales, por comision del señor ministro de Gracia y Justicia. Tambien se dice que quedará el nuncio de Su Santidad.

Se ha consignado por el ministerio de Gracia y Justicia la cantidad que representa el presupuesto de las chras de reparacion de la iglesia parroquial de Oviar, diócesis de Guenca. Tambien se ha mandado librar fondos con objeto análogo para la iglesia de Enguiflaos.

El primer batallon del primer regimiento de ingenieros que salió ayer á las once y media de la mañana, habrá dejado probablemente el tren en Vitoria para seguir por tierra á Lequeitio, empleando tres jornadas.

Se ha dado grande impulso á las obras que se están haciendo en la magnífica cascada de los jardines de la Granja fren en la fachada de palacio y se cree que para el día 25, festividad de San Luis, estará completamente terminada.

Esta mañana á las diez, en ocasion que estaba subido en un andamio para blanquear el patio de la casa núm. 16 de la calle del Principe, un operario de diez y nueve años de edad llamado Diego Garcia Oreaño, se rompió una de las maromas que sujetaban la andamios y cayó al suelo Domingo, ocasionándose una herida de gravedad en la cabeza. Inmediatamente fué recogido por sus compañeros y trasladado á la casa de socorro de la plazuela de Matute, y despues conducido al hospital general con pocas esperanzas de vida. El juez del distrito de Buenavista D. Esteban Maya, acompañado del escribano Sr. Fernandez de la Torre, se constituyó poco despues en el lugar del suceso para instruir las primeras diligencias.

La casa Delessert y Blakmore, concesionaria primitiva del cable trasatlántico entre Brest y New York, disputa á la casa Erlanger, concesionaria definitiva de dicha línea telegráfica, el derecho á la concesion, y va á exigir ante los tribunales al ministro del Interior Francia que le ponga en posesion de ella.

Ayer por la mañana regresaron de la Granja los señores conde de Heredia Spínola, Plá y Canceleda, Iharra, abogado de la real casa y el teniente fiscal del supremo tribunal de Justicia, individuos de la comisión relativa á la venta de los bienes del real patrimonio, los cuales han celebrado tres largas reuniones estos días en San Ildefonso con los demás individuos de dicha comisión para negocios de su cometido, asunto que motivó el viaje del señor ministro de Hacienda como vice-presidente que es de ella.

El almuerzo preparado en San Sebastian para el infante, según dijimos ayer, para SS. MM. y regia servidumbre, se compondrá de 130 cubiertos. Están invitados el ayuntamiento, la diputación local, diputados y senadores residentes en la localidad y las autoridades superiores de la provincia.

El auxiliar del ministerio de Gracia y Justicia, recientemente nombrado, señor Aparici, ha sido destinado á prestar sus servicios cerca del ministro del ramo en San Ildefonso.

Ha sido nombrado auxiliar sin sueldo del ministerio de Gracia y Justicia el señor Concha y Alcalde, hi o del director de Propiedades y derechos del Estado.

Segun nos dicen de Guadalupe, el gobernador interino de aquella provincia, Sr. Alcalde Valladares, secundado por el jefe de toreros Sr. Casañas, ha dado un gran impulso estos últimos días á los espolientos de carreteras, siendo cuatro las que ha mandado estudiar costeadas por fondos municipales y provinciales, además de las del Estado que están en igual caso, y otras varias de unas y otras cuyos expedientes están al terminarse.

El señor alcalde-corregidor de esta capital, marqués viudo del Villar, teniendo en cuenta la situación de las clases menesterosas de Madrid, ha distribuido su paga del mes de julio entre siete establecimientos de beneficencia, algunas viudas, huérfanos y otras varias personas necesitadas. Este rasgo de aridid merecen generales elogios y demuestra el deseo que tiene el señor marqués del Villar de aliviar en lo posible la desgracia.

Ya que por una disposición del ayuntamiento varias cuadrillas de muchachos se ocupan por las tardes en barrer y quitar la basura de los sitios mas públicos de Madrid, seria, en nuestro concepto, muy acertado que esta operacion se hiciera á despues de haber regado las calles, y así se evitaria la nube de poivo que levantan las escobas cuando no está húmedo el piso, y las molestias que con esto se causan al público, pues muchas personas tienen que retroceder y variar de direccion por no ensuciarse el vestido y por no respirar una atmósfera poco conveniente á la salud.

En Esparragosa de Lares, provincia de Badajoz, se ha creado una alcaldía-corregimiento á petición de los mayores contribuyentes. Esta desempeñaría ha sido nombrado sin sueldo el Sr. D. Juan de Vergara y Montes, antiguo empleado de Fomento.

El juzgado de Torrijos está instruyendo la correspondiente causa con motivo de haber sido asasinado en la villa de Alcabón hace dos ó tres días un joven del mismo pueblo llamado Domingo Palomo. Rivalidades de pueblo, según se dice públicamente, han dado origen á esta desgracia. Celebrábase en Alcabón el día 27 de julio último la fiesta que se dedica todos los años á San Pantaleón, y por la tarde se suscitó una disputa entre los mozos de este pueblo y los de Valde Santo Domingo, que habían llegado para tomar parte en la fiesta, dando por resultado la muerte de Domingo. El juzgado se constituyó inmediatamente en el sitio de la ocurrencia y detuvo por sospechas á nueve jóvenes de Santo Domingo, pueblo que solo dista media legua de Alcabón.

Entre las diferentes obras que se preparan en el teatro de los jardines de Apolo, hemos oido hablar con elogio de un proverbio titulado Donde las dan... original de un escritor aplaudido en trabajos de este género, cuyo proverbio se pondrá en escena á la mayor brevedad.

El Circulo mercantil, establecido en la calle Mayor, núm. 16, va á trasladarse al piso principal de la antigua casa de Filipinas, en la calle de Carretas.

Con el título de La Educación se ha establecido en la calle de Carretas un colegio de instruccion primaria, clases especiales y de adultos, bajo la acertada direccion de un alumno distinguido que fué de la escuela normal central, profesor de gramática, historia y geografía que ha sido en varias academias de Madrid, y que además cuenta cuatro años de practica en el colegio de Santo Tomás, circunstancias que hacen recomendable este colegio por las distinguidas cualidades de su director.

El señor vizeconde de Kerveguen, diputado del Cuerpo legislativo francés, de quien tanto se habló con motivo de sus cuestiones con la prensa francesa, ha fallecido en esta corte en la mañana del domingo último. Su cadáver ha sido embalsamado y trasladado hoy á Paris, para donde salió ayer la aliñida señora vizecondesa, que avisada por un telegrama llegó el sábado á esta corte, donde ha dejado encomendada al Excmo. señor don

José María Fernandez de la Hoz, la direccion de los negocios que el señor vizeconde tenia pendientes en los tribunales españoles, y en uno de cuyos negocios, defendido por aquí el eminente jurista consulto, habia coneguido que el tribunal supremo de Justicia mandara abonarle seis millones de reales, para cuya realizacion habia venido á esta corte el desgraciado Sr. Kerveguen.

En el mercado de granos de Madrid se han vendido hoy 1291 fanegas de trigo, al precio medio de 8'248 escudos. El de Castilla de 8'400 á 9'200; de la Sagra de 8'00 á 8'000; de la Mancha de 8'200 á 9'400 y de la Campiña de 8'100 á 9'000. Trigo extranjero de 6'000 á 7'600. La cebada de 3'700 á 4'100. Hoy han entrado por las puertas 4764 arrobas de trigo, 2126 id. de harina, 3387 de carbón, 119 vacas y 651 carneros.

Esta tarde á las cinco se ha celebrado la corrida de toros que estaba anunciada por los empleados del ferro-carril del Mediodía. La carne de los toros y el metálico recaudado, despues de cubiertos los gastos, se han aplicado á los establecimientos de beneficencia.

Ha regresado á Vitoria procedente de San Sebastian, el capitán general del distrito, Sr. Vargas.

autoridades, guardia rural y civil del tido.

Nos escriben del Escorial que ayer tarde al oscurecer empezaron á ardor los rastrojos de un campo inmediato á la estacion del ferro-carril, tomando el incendio un aspecto amenazador, á causa del gran viento que corría. Las personas que pasaban en el jardín de los friles veian á lo lejos el fuego, que aumentaba extraordinariamente. A la hora de la salida del correo no sabia la persona que nos escribe la importancia de los daños causados.

El señor alcalde-corregidor de esta capital ha dado las órdenes oportunas para que los caladores de policía urbana no se separan de los puntos que se les señalan de servicio, previniéndoles además que serán castigados severamente los que de algun modo falten á su obligacion.

Esta madrugada ocurrió un ligero incendio en la casa de baños de la calle del Mediodía Grande; pero afortunadamente se apacibieron oportunamente los vecinos, y pudo cortarse el siniestro antes de que tomara proporciones.

Desde esta noche probablemente volverá á darse estriguina á los perros vagabundos.

El ayuntamiento de BarCELONA ha elevado una esposicion al gobierno solicitando se prohiba la entrada en España de harinas extranjeras y que se permita solo la importacion de trigo.

La cotizacion oficial de la BOLSA DE MADRID DE HOY es la siguiente:

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, Ultimos Parciales, Del 4, Del 5. Rows include 3 por 100 consolidado, 1.º de abril de 400, 1.º de junio de 2000, etc.

COMUNICADOS.

Sr. Director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA:

Avilés, 9 de julio de 1868. Muy señor mio y amigo: hace algunos dias que permanece en esta villa el señor D. Pablo de P. Miguez, digno profesor oculista. Su único y principal objeto al venir á ella fué, como se reconoce, dar una prueba mas de la abnegacion que le distingue en favor de los pobres. Cuatro de estos operados hasta ahora de cataratas, incluso uno de dobles, bendicen la ciencia y la diestra mano del Sr. Miguez, á quien acompañaron poseído de la mayor gratitud y satisfaccion los señores médicos cirujanos del concejo. Creo de mi deber, interpretando los elevados sentimientos de los vocales de las juntas de Sanidad y beneficencia, tributar, á su nombre, las mas atentas gracias al Sr. Miguez por sus beneficios de tanto valor y estima, y á la vez ruego á V. se digne insertar en su apreciable periódico este corto y de aliñado testimonio de la gratitud del alcalde y S. S. Q. B. S. M. SIMON F. PRADINES.

Señor director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA:

Avilés, 20 de julio de 1868. Muy señor mio: Entre las muchas y prodigiosas curas que el eminente oculista Sr. Miguez ha hecho en esta villa, donde reside, hace algunos dias, se cuentan la extraccion gratuita de dos cataratas á donña Josefa Hernandez Heres, madre politica del que suscribe, de sesenta y dos años de edad, y que se hallaba ciega hacia ya seis, á quien hizo recobrar la vista á los ocho dias de operada, percibiendo hoy los objetos casi con la misma distincion que antes de perderla. Incapaz yo de mostrar, cual deseara, mi agradecimiento de otro modo, me he determinado á publicar estos desafiados renglones, como de la gratitud que mi alma siente hacia tan sabio como filantrópico facultativo, cuyo nombre he decido eternamente, uniéndole mis votos á los de tantos infelices como han disfrutado las inmensas beneficencias de su caridad y de su ciencia. Sirvase Vd., pues, señor director, darles cabida en las columnas del ilustrado periódico que con tanto acierto dirige, y quedará por ello sumamente agradecido, su afectísimo S. S. O. B. S. M.—Antonio Alvarez.

DIARIO DE MADRID.

SANTOS DEL DIA 6.—La transfiguración del Señor y San Justo y Pastor mártires.

CULTOS.—Se gana el jubileo de Cuarenta horas en la iglesia de San Justo y Pastor; dond...

Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora de Atocha en su iglesia, ó la de Covadonga en San Luis.

A LOS FUMADORES.—El interesante libro escrito por el doctor Sr. Vicente se vende á 4 rs...

CARIDAD.—Una pobre viuda con cinco hijos y su madre enferma y ciega, de 76 años...

TRASLACION.—El conocido oculista D. José Gas-taldo, ha trasladado su clínica á la calle del Desengaño núm. 9, 11 y 13.

ORDEN DE LA PLAZA.—Servicio para el día 6.—París: Rey, Mallorca y primo de Ing-nieris...

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

CAMPOS ELISEOS.—A las 9.—Concierto instrumental.—Teatro.—Fuegos artificiales.

CIRCO DE PRICE (paseo de Recoletos).—A las 9 de la noche.—Variada función de ejercicios ecuestres y gimnásticos...

JARDINES DE APOLO (Teatro).—A las 8 1/2.—El moralista.—Baile.—El caso por fuerza.

TEATRO DE VERANO (Circó de Paul).—A las 9.—El postillo de la Rioja.—Baile.—El varón.

ANUNCIOS.

ZURZIDOS SIN CONOCERSE Y PASADO de bordados de oro por D. C. B., calle del Barco, 9.

SE TRASPASA UNA FABRICA DE Jabón y tienda para su despacho en un buen punto. Dar en razon, Costanilla de los Desamparados núm. 3, agencia, y plaza de Chamberí 9, bajo.

COMPRONADAS DE PRECIOSOS DIBUJOS á 2 1/2 rs. vara; va. eses lisos y listas de 3 1/2 á 10 cuartos vara; indianas á 12 cuartos vara; granadinas para lana á 2 1/2 rs. vara; sultanas de lana á 6 rs. vara; y damos un gran lote compuesto de 10 varas prusiana para vestido, un gran pañuelo de varés (avarado), uno de seda pequeño, dos de hilo blancos, una chaqueta de color, un par de medias blancas y tres varas de percalina, todo por TRES Duros! y además se regala un juego de paños para señora. Calle de Boadadores núm. 9, tienda frente á San Ginés.

NOTA.—Habiendo innumerables pedazos de lanería de a. m. de valde.

EN EL CENTRO.—BARATO Y Elegante, todo una señoría un salon y gabinete. Carmen 14, el féuix dará tarjeta.

SE VENDEN UNOS MAGNIFICOS P. R. S. de Terranova de des. etc. Infante, núm. 10, tienda.

UNA JOVEN DESEA COLOCARSE DE doncella con unos señores que marchen a la Habana. Madra Ba, núm. 1, cuarto cuarto.

BUENO, BONITO Y BARATO.—Zapato 1.º la Mahonesa, Montero 51, frente a la fuente. Conceder el público de la clase, de los precios y de las buenas condiciones de esta casa, excusamos hacer comentarios. Solo advertimos que hay una gran existencia a los precios que tantas veces hemos anunciado, siendo estos tan fijos, que no hay necesidad de regatar. Se garantiza el cosido.

VENTA DE CASA.

Se vende la situada en esta c.º de calle de Toledo, núm. 89, bajo el tipo de 330 0 escudos. El remate se verificará el día 10 del corriente mes de agosto á la una de su tarde en el estudio del notario D. Zacarías Alonso y Caballero, calle de Cañizares, núm. 3, duplicado, piso segundo, quien informará de cuando deseen los licitadores.

PÉRDIDA.—EN UN WAGON DE SEGUNDA, del tren correo de Zaragoza, foleado á esta en la mañana del 3, quedó olvidada una cartera de viaje, que contenía entre otras cosas 100 0 rs. en oro. Las personas que puedan dar algun dato para averiguar su paradero haran un gran favor en comunicárselo al dueño, que vive, Sordo, 31, cuarto cuarto.

SE HACE ALMONEDA DE MUEBLES, de la casa de Santa María, núm. 19, principal.

SE VENDEN 40 VARAS DE DIVAN, de seis espejos y varios efectos correspondientes para un café. Darán razon San Vicente Alta, núm. 39, tienda.

BANOS DE TRILLO.—EN UNO DE los mejores sitios de dicho pueblo, como es la Puerta del Sol, hay habitaciones a 16 rs. con chocolate, comida, principio y postre y cama; y solo por habitación y asistencia 5 rs. Puerta del Sol, casa del Sr. Batanero, Trillo.

FONDA DEL COMERCIO, ALCALÁ, núm. 1. Hospedaje con omerado servicio, de 20 á 30 rs. Cubiertos desde 6.

EN LA CIUDAD DE REQUENA, PRO-Vincia de Valencia, se vende en pública subasta una heredad que consta de 71273 vides, 1431 olivos, 1221 almendros algunas lomas cubiertas de pinos donceles y una casa de labrador. E tá situada á media legua de Requena, inmediata á la carretera de las Cabrilas, espuesta al mediodía, sobre la falda de una montaña elevada, rodeada de grandes plantaciones de vñedo y con vistas á una vega ó paciosa. El año último produjo 12000 arrobas de vino á propósito para la exportación por su buena calidad; en el presente tiene igual cosecha y en los sucesivos debe ser mayor. Esta tasada en cuarenta mil escudos, por cuya cantidad se saca á la subasta, que se ha de verificar en Requena el día 25 de agosto actual por auto ó criboan público en el despacho de los Sres. Oria, hermanos, con arreglo al pliego de condiciones que obra en poder de dichos señores.

A 30 Rs. ARROBA Y 12 CUARTOS A botella, tint, seco. En el almacén de vinos de Carifena de D. J. Ribo, calle de San Miguel, núm. 13. Los hay ajeños á 40, 50 y 60 rs. arroba.

FÁBRICA DE SOMBREROS. Solo las economías pueden facilitar la baratura en la fabricación y venta; las mayores consisten en los: los, jornales, materiales, combustibles, etc.; por ejemplo: una fábrica en la corte costará su alquiler tres veces mas que en provincias, en proporción los jornales, combustibles, etc., etc. Puesta una tienda ó bazar en una de las principales calles de Madrid, costará cuádruple que en la calle de la Magdalena núm. 22, por eso ha sido y es tan favorable su venta de sombreros, no que reane á más de la verdad: a fabricación, todas esas condiciones; su género compete con las primeras fabricas del reino y extranjeras por sus formas y colores sólidos. Su precio los de 6 1/2 pulgadas de alto, negros y de colores de castor, montados y construidos como los de sala, á 50 rs.; los de menos pulgadas á 40 rs., hongos de 2 1/2 rs. hasta 40 los mas superiores; solo fabricándose muchos pueden venderse á este precio, que es su justo. Hay además buen surtido de gorras de verano.

EL MEDICO-CIRUJANO, CATALAN D. Joaquín Dalmau, sigue curando enfermedades crónicas tonidas por incorables como la parálisis, epilepsia, herpes, escrófulas, el venéreo, etc. Heccho de doce á cuatro, en la calle de la Gréla, núm. 24, cuarto principal.

COMPANIA DE LOS FERRO-CARRI Ciles de Madrid á Zaragoza y á Alicante, de Ciudad Real á Badajoz, y compañía real de los ferro-carriles portugueses. Servicio combinado para el transporte de viajeros y equipajes de Vigo á Madrid ó vice-versa. Estas compañías tienen el honor de poner en conocimiento del público, que desde el día 1.º de agosto de 1868 queda establecido un servicio para el transporte de viajeros y equipajes de Vigo á Madrid ó vice-versa en combinacion con las diligencias de Vigo á Oporto, con arreglo á los precios y condiciones siguientes:

Table with 2 columns: CLASES and PRECIOS. Rows for De Vigo á Madrid and vice-versa.

Table with 2 columns: CLASES and PRECIOS. Rows for De Oporto á Madrid and vice-versa.

Table with 2 columns: CLASES and PRECIOS. Rows for De Vigo á Oporto and vice-versa.

3.º Precio de los escesos de equipaje en las diligencias.

Table with 2 columns: CLASES and PRECIOS. Rows for Por 1 kilogramo.

3.º Precio de los escesos de equipaje en las diligencias.

OBSERVACIONES.

Cada viajero tendrá derecho al transporte gratuito de 30 kilogramos de equipaje en los ferro-carriles, y al de 15 kilogramos en las diligencias.

Los escesos de equipaje en las diligencias se cobrarán con arreglo al peso efectivo.

Los niños hasta la edad de 3 años, se transportarán gratis, los de 3 á 7 años, pagarán medio asiento, pero tendrán derecho á ocupar el entero.

Los 30 kilogramos de equipaje concedidos á los viajeros, se reducen á 15 para los medios billetes de los niños.

Los viajeros de 1.ª y 2.ª clase con destino á Vigo, ó uparán asientos del interior en las diligencias y los de 3.ª en el exterior; estos billetes serán válidos por el término de siete dias quedando autorizados los viajeros para detenerse en los puntos estables de cada línea.

Quedan vijentes para la aplicación de esta tarifa, las condiciones generales de las tarifas respectivas de las compañías que no se hallen modificadas por la presente.

NOTA.—Se despacharán billetes en Madrid en la estación y despacho central, calle de Alcalá, núm. 2, y en Vigo, despacho central del Sr. D. Sebastián de Silva Neves.

CERRAJERIA ARTISTICA para parques y jardines, kioscos, pajareras, cunas, muebles rústicos, regillas, barandillas para jardines, etc. THIRY JEUNE, 121, rue Lafayette, Paris.

PASTILLAS DE DETHAN contra los MALES DE GARGANTA y inflamaciones de la Boca.

Recomendadas por las eminencias medicas de Europa, para combatir los padecimientos de la garganta, las anginas, el gonorro, el escorbuto, las ulceraciones y las inflamaciones de la boca. Purifican el mal aliento, destruyen la irritación causada por el tabaco, y curan los efectos perniciosos que acarrea el mercurio en la dentadura. Son utilísimas á los Predicadores, Oradores, Profesores, Cantantes, etc., porque suavizan la voz y impiden la fatiga de la garganta.

DEPOSITOS: En Paris, Bethan, farmacéutico, Pab. Saint-Denis, 90. En Madrid, J. Simon, caballero de Gracia, 5; Gorrill hermanos, Puerta del Sol, 12; de Brea Moreno, Jardines, 5; Sanchez Oceana; Moreno Miguel, farmacéuticos.

COK DE GAS Y ASTILLAS 13 REALES quitatal. Tahona de las Descalzas,

MALES SECRETOS. Son curados por el médico-cirujano y antiguo especialista M. de Castell. Caba Alta, 2.º principal, junto al núm. 32 de la calle de Toledo. De doce á seis.

DENTITION DE NIÑOS. El Sr. Arriba continúa elaborando el acreditado jarabe para la dentición de los niños, cuyo mayor elogio es la reputación de que disfruta. Calle de Jacometrezo, 32, botica. Frasco 8 rs.

PARIS. HOTEL LUISA DE NOELL, NUEVAMENTE RESTAURADO, 45, RUE VIVIENNE, 45. Propietario: Sa. P. HUBERT.

A 40 REALES MANTOS CON VELO DE SEDA Mas superiores, á 50; glas para abrigos desde 12 á 20; volos de todas clases. Magdalena, 34.

COMPETENCIA EN CARROS DE MUEBLA, nueva empresa. Postigo de San Martín, núm. 14, y Gravina, núm. 1. Se hacen las mudanzas á precios desconocidos.

DOLVOS ADMIRABLES PARA LIMPIAR la dentadura y calmar sus dolores, prescritos por el profesor Bassa. Al calá 18 y 20, id. 6 y 8 Despacho de ob etos de escritorio 4 rs. caja, Madrid.

ALMONEDA DE LIBROS POR DEJAR Al local pronto 6300 volúmenes á 2, 3, 4, 5 y 6 s., y otros libros raros baratísimos. Libro de la Rubio, Jacometrezo, 67.

LA SALUD. MANUAL DE HOMEOPATIA PARA USO DE LAS FAMILIAS SEGUNDA EDICION CORREGIDA Y AUMENTADA. Para las personas que por cansancio de lectura estansas, han menester de un pequeño libro de medicina homeopática doméstica que exprese en pocas líneas lo que conviene hacer en las indisposiciones ligeras y aun en las graves, hasta la llegada del médico, se ha reimpresso este manual con otros otros cosas de importancia tratada materia médica, enfermedades de los niños y de las mujeres.

SEGUNDO ANIVERSARIO. EL ILLMO. SEÑOR D. PEDRO JONTOYA Y MIRANTES FALLECIO EN LANJARON EL 6 DE AGOSTO DE 1866. Todas las misas que celebren los señores sacerdotes adscritos á la parroquia de S. Ildefonso mañana jueves 6 de agosto serán aplicadas por su eterno descanso.

JARABE y PASTILLAS DE BLAYN. Este medicamento es un gusto agradable, adoptado con gran éxito desde hace 20 años por los médicos mas entendidos de Paris, curan los resfriados, la gripe, la tos, la coqueluche, los males de garganta, el catarro pulmonar, irritaciones del pecho, delas vías urinarias y de la vejiga. Véndese á francos 1 50 2 3 y 4, en casa E. y N. farmacéutico de Paris, 7, rue du Marché Saint Honoré; y en casa del doctor Simon, depositario general, calle del Caballero de Gracia, núm. 3, en Madrid.

CALLE DEL CARMEN, TIENDA, ESQUINA A LA DE TETUAN. SE VENDEN LOS GÉNEROS DE ROPA BLANCA A LOS PRECIOS REDUCIDOS Y SIGUIENTES. PARA SEÑORAS. Camisas lisas y bordadas de hilo fino, hasta las mas ricas y elegantes y de todos tamaños, las que se venden en otras partes de 35 á 40 rs., á 24, 26 y 28 rs.; las de 60 rs. á 34; las de 70 rs., á 40; las de 80 rs., á 45; las de 90 rs., á 50, etc., etc. Camisas elegantísimas (de boda), bordadas y con encajes, que se venden en la misma proporción. Chambras lisas, bordadas y con encajes, de última moda, las de 24 rs., á 14; las de 30 rs., á 22; las de 40 y 45 rs., á 28 y 30 rs.; las de 50 á 60; de 34 rs., á 40; id. elegantísimas y las mas ricas que hay, las de 100 rs., á 60; las de 120 rs., á 70 rs., etc., etc. Pantalones lisos, bordados, complicados y con encajes, hasta los mas ricos y elegantes, se venden en la misma proporción, empezando del precio de 18 rs. Enaguas de todas clases, en lisas y con jarelas, como bordadas en la misma tela, tambien de entredos, complicadas y de volantes, las de 34 rs., á 24; las de 40 á 45, á 28 y 30 rs.; las de 60 á 80 rs., de 40 á 50 rs., etc. Peñadores, con jarelas, bordados y complicados, desde 30 rs. en adelante. Almillas, pantalones y medias inglesas, de alto en fino. CUELLOS Y PUÑOS bordados y con encajes legítimos, un gran surtido de canesús de hilo, bordados, elegantísimos. Pañuelo de batista de hilo, lisos, con jaretones á vainilla, bordados y encajes hasta los mas ricos y elegantes: se dan en las mismas proporciones todo con una economía de 40 por 100. PARA CABALLEROS. Camisas de madapolán y percal fino y fuerte (en todos tamaños) las de 45 y 50 rs., á 30 y 36 rs. Camisas de hilo fino, hechura y dibujos de última moda; las de 65 rs., á 46; las de 70 rs., á 50; las de 75 y 80, á 55 y 60. Id. de hilo superfino en lisas y bordadas hasta las mas ricas y elegantes, las de 100 á 120 rs., á 60 y 70. Calzoncillos de hilo fino, en todos tamaños, los de 30 rs., á 20; los de 34, á 24, etc. Diferentes clases de camisetas de algodón; calcetines y medias inglesas de todas clases y colores, de algodón, etc., se dan en las mismas proporciones. Pecheras de hilo y de hilo batista fino, lisas, con pliegues y bordados hechos á mano y de última novedad, á precios desconocidos en su baratura. JUEGOS DE MANTELERIA EN CLASE MUY BUENA para seis cubiertos (de granito), á 26 reales. Id., id. para doce cubiertos, á 54, 60 y 80 rs. Servilletas adamsacadas en clase muy fina, para postres, á 20 y 24 rs. docena.

VAPORES-CORREOS ESPAÑOLES DE LAS ANTILLAS Y A COLON (ASPINWALL). Salen de la Habana los dias primeros y 17 de cada mes para Navajas, Gibara, Baracoa, Cuba, Puerto-Plata, Mayaguez, Aguadilla, Puerto-Rico y Santhomas. Los viajes de los vapores «Pájaro del Océano» y «Moleznas» á otros en su lugar, están en combinacion con los vapores-correos trasatlánticos españoles é ingleses respecto á sus entradas y salidas en la Habana, Puerto-Rico y Santhomas. La salida del vapor «Barcelona» ó otro, de la Habana para Colon y escalas, posterior á la llegada del correo-español del paquete inglés y del francés que vienen de Santhomas, y su llegada á Colon (Aspinwall) es oportuna para tomar en Panamá uno de los vapores del Pacifico que salen el día 10 de cada mes para Centro-América, Méjico y California, al Norte, y para el Ecuador, Perú, Bolivia y Chile al Sur. Además, esta empresa tiene otros vapores en esta isla y la de Puerto-Rico que hacen el servicio de costaneros. Oficina central: Habana, Oficinas 53.—San Pelayo y Herrera.

A LOS VIAJEROS Y CAZADORES. CAMELOS REFRESCANTES DE C. PRAST, ARENAL, 8, CONFITERIA DE LAS COLONIAS. Nadie debe salir de casa sin proverse de estos deliciosos caramelos: ahuyentan la sed, refrescan la boca y hacen desaparecer la sequedad que muchas veces ataca á la garganta, producida por exceso de calor. CLASES Y PRECIOS. Caramelos de C. Prast... 8 rs. libra. Caramelos de los Alpes... 20 rs. libra. Id. refrescantes... 12 » Id. Napolitanos... 20 » Id. rellenos... 16 » Id. Caraculillos... 20 » Se garantiza su conservación. Hay depósitos de estos caramelos en las principales poblaciones de España. Se hacen descuentos á los establecimientos de provincias que pidan por mayor.

JABON MIRANDA, CON BASE DE Jirón y de lechugas, de Rigan y compañía, perfumistas, 45, rue de Richelieu en Paris. Tiene un perfume exquisito, produce abundante espuma y comunica á la piel la mayor suavidad. Se halla completamente privado de ácidos y es por lo tanto inofensivo al cutis. Basta ensalearlo una vez para convencerse de que reúne todas las cualidades apetecidas: dura mucho tiempo, su aroma es persistente y desafía toda comparación. Depósitos: en Madrid, Pascual García del Valle, perfumista, Arenal, 4; Saavedra, Borrrell hermanos, Simon.—Barcelona, Renaud Germain.

GENUINA ESENCIA DE ZARZAPARRI de la dol. Dr. García. Es un preparado de seguro efecto para corregir to la clase de irritaciones, excitación nerviosa, dolores reumáticos y retención de orina, granos, obstrucciones, etc. Hortaliza, 9, botica Madrid; Valladolid, Dr. Romeo; San Sebastian, Diez Benito; Zaragoza, Esnarcega. LANA EN VENTA. Procedentes de una cantidad de mil arrobas que se han vendido, quedan una docena, que se encuentran todos los dias en la plaza de Santa Barbara, número 7, cuarto segundo. FONDA DE LOS INFANTES, EN LA Granja, el mejor establecimiento de este sitio, habitaciones para familias, se admiten abonos, precios económicos.